

部活応援隊が行く!!



ネットヨタ三重

A2 Q2 どんなチームですか？
 (山下さん) 羽場先生は一人一人をしっかりと見てくださいます。基本から教えていただき、その積み重ねで今があると感じます。
 (羽場先生) 自分なりに努力してやっつけていこうとする生徒が多く、初心者から始めて、ここまで頑張ってきたところは強みだと思います。また、長期休暇中の大掃除をはじめ、敷地内の落ち葉拾いなどの美化活動でよく動くところもいいところです。

A1 Q1 部活の魅力、空手道のいいところは？
 (山下さん) 中学時代はソフボール部に所属していましたが、道は未経験でしたが、高校入学後の部活動見学で先輩が楽しそうに活動しているのを見て、入部を決めました。空手道の魅力は動きにキレがあり、かっこいいところです。



A3 Q3 キャプテンとして心がけていることは？
 (山下さん) 皆に慕われ、皆を引っ張っていけるキャプテンになれるよう、積極的に声を出すように心がけています。



四日市商業高等学校 空手道部

日々のたゆまぬ努力を強みに

現在13人が所属する四日市商業高等学校空手道部。部員の多くは未経験からのスタートで、週6日の練習を通じて技術を磨きます。基礎に重きを置く羽場勝弘先生の指導のもと、全国の舞台に立つ選手も輩出しています。

A5 Q5 今の課題は？
 (山下さん) 仲が良すぎて、気が緩むときがあるのが課題です。
 (羽場先生) 仲間と雰囲気よく部活できるのはいいのですが、気が優しい分、お互いへの厳しさが足りず、勝負になるとなかなか勝てないところです。

A4 Q4 現在の目標は？
 (山下さん) 6月の第72回東海高等学校校総合体育大会(東海総体)で、一人でも多く勝てたいなと思います。
 (羽場先生) 東海総体の出場校は非常に強い。一つでも勝ち進み、入賞を目指したいです。

A6 Q6 指導で心がけているところは？
 (羽場先生) 突き、蹴り、立ち方などの基本をしっかりと繰り返し指導しています。

A7 Q7 部活動を通して生徒に伝えたいことは？
 (羽場先生) 競技を通じて、礼儀やマナーを身につけて、周囲へ配慮できる人間になってほしいです。



二次元コードを読み取ると空手道部のコメントが見られます。